

Nombramiento:

Andrzej Antoszkiewicz, Vicepresidente Adjunto
encargado del Departamento de Servicios Institucionales (CSD)



Me complace anunciar que, tras un proceso competitivo de contratación, he decidido nombrar al Sr. Andrzej Antoszkiewicz como Vicepresidente Adjunto encargado del Departamento de Servicios Institucionales (CSD), quien entrará en servicio el 19 de enero de 2026.

Andrzej se incorpora desde el Centro Internacional Rey Abdullah Bin Abdulaziz para el Diálogo Interreligioso e Intercultural (KAICIID), donde se desempeñó como Oficial Principal de Operaciones, en cuyo cargo veló por la excelencia estratégica y operacional. Anteriormente, Andrzej ocupó varios cargos de liderazgo en la Organización de Cooperación y Desarrollo Económicos (OCDE) en París, la Fédération Internationale de Football Association (FIFA) en Zúrich, la Organización para la Seguridad y la Cooperación en Europa (OSCE) en Viena y la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN) en Bruselas, además de contar con experiencia en el Gobierno federal canadiense y en Silicon Valley.

Aporta una amplia experiencia en la supervisión de todas las funciones institucionales, entre ellas recursos humanos, finanzas, adquisiciones y contrataciones, administración, eventos, instalaciones, tecnología, innovación, seguimiento y evaluación, así como estrategia institucional.

Andrzej tiene doble nacionalidad del Canadá y Polonia y posee una maestría en Administración de Empresas por la Universidad de Oxford y grados avanzados en Ingeniería por la Queen's University.

Démos juntos a Andrzej una cálida bienvenida a su nuevo puesto.

Además, quisiera expresar mi sincero agradecimiento a Guoqi Wu por el excelente servicio prestado como Vicepresidente Adjunto encargado del CSD. Estamos profundamente agradecidos a Guoqi por su dedicación en estos años, en los que lideró la descentralización de la organización, promovió la movilidad del personal, impulsó cambios notables en nuestros sistemas informáticos y nos preparó para las nuevas tecnologías basadas en la IA. Guoqi, te extrañaremos mucho. Deseamos a Guoqi todo lo mejor en sus proyectos futuros.